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Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Mag. Leopold G rat z 

Par I a m e n t 

I f ... 1 ... 

des Nationalrates XVll. Gesetzgebungspenode 

Wien, 1987 07 06 

3t5/AB 
1987 "07- 0 7 
zu 4tt5 IJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. 445/J betreffend Ausbau des Qualtitätsfremdenverkehrs, 

welche die Abgeordneten Haigermoser und Eigruber am 19. Mai 

1987 an mich richteten, beehre ich mich zu den Punkten 1 bis 

4 der Anfrage wie folgt Stellung zu nehmen: 

Aus der Erklärung der Bundesregierung vor dem Nationalrat 

vom 28.1.1987 geht hervor, daß die Förd~rungen auf ihre Sinn

haftigkeit und Effizienz überprüft werden sollen. Demgemäß 

wird sich eine eigene Kommission mit der Überprüfung der be

stehenden Förderungsaktionen auch im Fremdenverkehr und mit 

der Notwendigkeit der Setzung neuer Schwerpunkte befassen. 

Dabei wird auch der weitere Ausbau des Qualitätsfremdenver

kehrs "mit geringer Verdichtung" als möglicher Förderungs

schwerpunkt zur Diskussion stehen. Die eventuelle. neue Schwer

punktsetzung wird sich ebenfalls daraus ergeben. Jedenfalls 

ist dabei die erforderliche weitere 

haushaltes zu berücksichtigen. 
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